

# Sitzungsprotokoll

der Sitzung vom 18. Dezember 2020  
16:15–18:00 Uhr

**Fachschaftsrat aller Physikstudiengänge**  
Universität des Saarlandes  
Campus E 2 6 Raum E.01  
66123 Saarbrücken



**Anwesende:** Matthias Zenner, Hassan Jamal Latief, Maximilian Hahn, Mirko Wieczorek, Amir Manual Nabhan (ab 16:30), Hubert Lam

## Tagesordnungspunkte

- (1) Digitale Strukturen und OE
- (2) Evaluationen
- (3) BJC
- (4) AK Verbesserung der Lehre
- (5) Prüfungsausschuss/Ämtervergabe/FLuS-Mittel
- (6) Ars-Legendi Hochschullehrpreis
- (7) Verschobene TOPs/Ungeklärte Fragen

### 1. Digitale Strukturen und OE:

Hubert stellt seine Ideen zur Nutzung von MS Teams vor. Um näher an den Studierenden zu sein, sollen die zukünftigen Fachschaftsratsitzung im "Team aller Physikstudiengänge" stattfinden. Daher wäre es sinnvoll, wenn möglichst viele Physikstudierende im Team sind. Darüber hinaus sollen auch weitere Aktivitäten, Angebot in diesem Team als Kanal Platz finden. Der Vorschlag wird ohne Widerspruch übernommen. Hubert schreibt übers Wochenende eine E-Mail für Frau Klap, welche dann vom Rat gegebenenfalls überarbeitet wird. Der Teamcode lautet:

azixmey

Hubert wird bei Herr Becher nachfragen, ob der Code in der Exp I-Vorlesung teilen könnte. Andere Kanäle (Instagram/Facebook) sollen auch genutzt werden. Zusätzlich zum Einladen soll sich der neue FSR auch vorstellen. Es sollen sowohl kurze Steckbriefe als auch eine virtuelle Frage- und Kennlernrunde stattfinden; wahrscheinlich einfach mit der Sitzung in der VlfZ (28.12.20 – 03.01.21) verbunden. Insbesondere sollen die Erstsemester uns kennenlernen.

Matthias wird Enno fragen, ob Enno die Admin-Rechte von dem FSR-Discord-Server an Matthias übertragen möchte. Wir werden einen Termin für einen Spielenabend

irgendwie über Teams erfagen.

Max wird die Bilder sammeln, Manuel wird dann versuchen, ein Gruppenfoto via GIMP zusammenschustern.

## **2. Evaluationen:**

Mirko und Hubert haben [mit Mithilfe von PM (hat fast alles gemacht)<sup>1</sup>]

## **3. BJC:**

Hubert erklärt den Bachelor-Journal-Club den neuen Mitgliedern und fragt nach Mithilfe. Hassan hat sein Interesse bei der Unterstützung geäußert. Wir werden dieses Mal den Journal Club als Bachelor Börse auf MS Teams oder eine andere Plattform für Konferenzen organisieren.

## **4. AK Verbesserung der Lehre:**

Hubert, Matthias, Maximilian und Manuel treten dem AK bei.

## **5. Prüfungsausschuss/Ämtervergabe/FLuS-Mittel:**

Für den FLuS-Mittelausschuss melden sich Matthias und Hassan.

Für den Biophysik-Prüfungsausschuss meldet sich Mirko und bespricht sich mit Katharina.

Für den Physik-Prüfungsausschuss (Bachelor und Master) sind Hubert und Jona eingetragen.

Die Wahl der Vertreter für den Prüfungsausschuss Quantum Engineering wird verschoben. Interessierte werden noch gesucht.

Das Workshop und Erfahrungsaustausch Wochenende (WEWe) wurde im SoSe 19 zum ersten und bis dato leider zum letzten Mal durchgeführte Veranstaltung für alle Studierende unserer Fachrichtung. Aufgrund der Coronapandemie wurde die Veranstaltung im SoSe 20 abgesagt. Es wird diskutiert, ob ein WEWe realtisch im kommenden SoSe 20 sein würde. Abstimmung: Wird es einen WEWe-Koordinator geben? Ja: 0, Nein: 2, Enthaltung: 4. Es wird keinen Koordinator geben.

Hassan wird einstimmig zum Schwenkmeister-Vertreter ernannt.

Matthias Paulus wird sich um die Entsorgung der Pfandkästen kümmern.

Matthias Zenner wird einstimmig zum Kellermeister ernannt.

## **6. Ars-Legendi Hochschullehrpreis:**

Wir werden das Thema auf die nächste Sitzung verschieben, aber Christian Hoffmann und Jochen Hub stehen im Gespräch.

## **7. Verschobene TOPs/Ungeklärte Fragen:**

- Ars-Legendi Hochschullehrpreis
- Wollen wir FLuS-Mittel beantragen, wenn ja, welche?
- Spinde
- Kolloquiums- und Ersti-WE-Koordinator

---

<sup>1</sup>Applaus für PM!